
GTL will nicht mehr

Posted by El Barto - 2014/11/16 09:44

Hallo miteinander,

nach Jahren des problemlosen Betriebs, läßt sich GTL, bzw. der Configurator jetzt nicht mehr zu starten überreden.

Auslöser des Problem, ist vermutlich irgendein Zusammenhang mit Far Cry 3.

Am morgen noch etwas GTL gespielt und anschließend Far Cry installiert (Steam Version), welche aber nicht laufen wollte. Unter Steam kam immer die Meldung "Autopatcher funktioniert nicht mehr", wollte ich das Spiel direkt ohne Steam starten (über Uplay) kam die Meldung "Far Cry 3 funktioniert nicht mehr". Na toll...

Internetrecherche --> Spiel anscheinend immer noch total verbuggt, massive Probleme, selbst wenn es denn irgendwann mal laufen sollte...

Genervt die 5 Euro abgeschrieben und Far Cry sowie Uplay deinstalliert.

Nun machte aber GTL Zicken. Starten konnte ich es nicht mehr, da nun hier auch immer die Meldung kam "GTL funktioniert nicht mehr" auch der Configurator startete nicht mehr. Allerdings kommt hier keine Fehlermeldung, der Prozess wird in der Liste angezeigt aber die Anwendung startet nicht.

Alles andere auf dem Rechner läuft ohne Probleme.

Auch eine Neuinstallation von GTL brachte nichts.

Jetzt wird natürlich bei jedem Startversuch erstmal versucht den Configurator zu starten, der inner noch wie oben beschrieben nicht wirklich startet.

Hat irgendwer vielleicht ein Idee was ich noch machen könnte.

Ich mag nämlich nicht mein System komplett neuaufsetzen, da die Kiste ansonsten ohne Mucken läuft.

OS ist Win7 Prof SP1 64bit.

Aw: GTL will nicht mehr

Posted by MichaW - 2014/11/16 10:59

Was für eine GTL Version denn? Steam? DVD? Schon mal Neuinstallation über den Autoupdater versucht?

Oder Systemwiederherstellung von WIN7 so zwei Tage zurück?

Glück auf!

Aw: GTL will nicht mehr

Posted by Grandpa - 2014/11/16 11:23

Leute, wann kapiert ihr, dass Steam einfach nur Sch**sse ist. War schon immer Sch**sse und wird immer Sch**sse sein, nur weils bissl billiger ist muss man sich doch seine Spiele nicht dort holen.

Gib bei Google mal Steam Problem ein und du bekommst 120.000.000 Treffer. :whistle:

Ich könnte die Leute erwürgen, die hier noch Werbung für die Steam-Version von GTL machen.:evil:

Nichts für ungut, aber das musste mal raus.

Aw: GTL will nicht mehr

Posted by El Barto - 2014/11/16 12:33

Ich hab die Version von der CBS DVD installiert.

Die originale mit Starforce hätte ich auch noch, aber die taugt ja nicht mehr so wirklich.

Systemwiederherstellung hätte ich schon längst gemacht, wenn ich Depp mal dran gedacht hätte, vorher einen Wiederherstellungspunkt zu setzen... Der letzte verfügbare liegt schon so weit zurück, dass ich Windows gleich neu

installieren k nnnte...

Neuinstallation  ber den Autoupdater hab ich zwar noch nie gemacht, k nnt ich mal versuchen.

@Gandpa:

Mich nerven diese ganzen Portale auch richtig, aber man kommt ja scheinbar nicht mehr drum herum. Ohne geht ja scheinbar bei aktuellen Spielen so gut wie gar nicht mehr...

Das eine will Uplay, das n chste WindowsLive, RockstarSocialClub...

Das letzte mal als ich mir ein Game auf DVD gekauft habe um diesem ganzen Mist zu entgehen, was passiert bei der Installation als erstes? Steam wird installiert, weil ohne das Spiel nicht l uft:angry:

Aw: GTL will nicht mehr

Posted by El Barto - 2014/11/16 16:25

Mittels Autoupdater kann man doch gar nicht installieren oder? Der checkt doch nur das GTL Verzeichnis nach einer Installation und schiebt dann Strecken, Autos, etc r ber.

Hab den auf jeden Fall mal dr ber laufen lassen und es brachte keine  nderung.

Werd ich wohl doch nicht um eine Neu, bzw. Reparatur Installation drumrumkommen.
Es sei denn jemand hat noch einen Geistesblitz

Mist! Nie wieder was installieren ohne vorher nen Wiederherstellungspunkt zu machen...

Aw: GTL will nicht mehr

Posted by Schwiizer - 2014/11/16 17:05

Ich kann jetzt zwar nicht zu deinem Problem mit GTL helfen. Aber zur Systemwiederherstellung weiss ich was.

Je nach dem wie du die Systemwiederherstellung eingestellt hast macht Windows automatisch vor jeder Installation einen Punkt. Was du aber genau einstellen m sstest kann ich nicht sagen.

Bei mir ist die Systemwiederherstellung komplett deaktiviert. Ich mache aber regelm ssig eine Kopie vom gesamten GTL-Ordner. Dann kann man den nur wieder hinkopieren wo man will und GTL l uft.

Gruss Reto

Aw: GTL will nicht mehr

Posted by El Barto - 2014/11/16 17:30

Das w rd mir nichts nutzen, dass GTL Verzeichnis ist komplett unver ndert gewesen. Irgendwas an der Systemumgebung wurde ver ndert, DirectX, .Net, irgendwelche dlls was wei  ich...

Mir kommt da aber gerade noch eine Idee, vielleicht bringt mich das weiter.

Jedes Mal wenn ich jetzt GTL starten will, wird ja zun chst der Configurator aufgerufen, da ja noch keine Einstellungen zu Aufl sung, AA, etc. gemacht wurden. Wenn mal hier jemand den Inhalt seiner config.ini posten w rde, k nnte ich mal schauen, ob ich die manuell f r mein System passend kriegen kann, falls da nicht irgenwelche kryptischen Schl ssel drinstehen und ob das spiel an sich dann vielleicht wieder startet.

Aw: GTL will nicht mehr

Posted by R8 Gordini - 2014/11/16 18:01

Hi,

es könnte auch die PLR zerschossen sein. Versuch mal im Verzeichnis GTL\UserData Deinen Profilordner zu verschieben oder zu löschen. Startet GTL dann?

Grüße

Edith sacht löschen nur bei aktivem Papierkorb, damit man es wiederherstellen kann.

=====

Aw: GTL will nicht mehr

Posted by DFAlex - 2014/11/16 18:39

El Barto schrieb:

Das würde mir nichts nutzen, dass GTL Verzeichnis ist komplett unverändert gewesen. Irgendwas an der Systemumgebung wurde verändert, DirectX, .Net, irgendwelche dlls was weiß ich...

Mir kommt da aber gerade noch eine Idee, vielleicht bringt mich das weiter.

Jedes Mal wenn ich jetzt GTL starten will, wird ja zunächst der Configurator aufgerufen, da ja noch keine Einstellungen zu Auflösung, AA, etc. gemacht wurden. Wenn mal hier jemand den Inhalt seiner config.ini posten würde, könnte ich mal schauen, ob ich die manuell für mein System passend kriegen kann, falls da nicht irgendwelche kryptischen Schlüssel drinstehen und ob das Spiel an sich dann vielleicht wieder startet.

Hi,

das klingt aber eher nach einem Rechte Problem...versuch mal GTL mit Admin Rechten zu starten...

Dann sollte das Config tool nur ein mal erscheinen, danach sollte wenn keine Änderung am Grafiktreiber vor genommen wurde GTL normal starten...

Alex

=====

Aw: GTL will nicht mehr

Posted by El Barto - 2014/11/16 22:13

Ne war kein Rechte Problem, hab das schon immer mit Adminrechten gestartet.

R8Gordini hatte den richtigen Riecher. Da es eine komplette Neuinstallation war, gab es zwar noch gar keine PLR die zerschossen sein konnte, ABER nachdem ich meine alten Profildaten in die neue Installation kopiert habe, ließ es sich plötzlich wieder starten.

Keine Ahnung warum es daran gelegen haben soll. Normalerweise sollte sich der Configurator, bzw. das Spiel ja auch ohne Spielerprofil starten lassen, sonst wäre es ja nie möglich initial eins anzulegen.

Zumal die alte Installation ja auch mit exakt diesen Profildaten nicht mehr funktioniert hat...

Wie dem auch sei, es läuft wieder.

Vielen Dank an alle für die Tipps und Unterstützung.

=====